







APHTO FIX

crème pour aphtes buccaux mouth ulcer cream

AphtoFix est une crème utilisée pour le traitement local des ulcères buccaux, des irritations des gencives et celles dues au port des dentiers.

AphtoFix mouth ulcer is a film-forming cream used for the local treatment of mouth ulcers, denture irritations and general gum irritations.



-  Soulagement ciblé et efficace
-  Crée une couche protectrice au contact avec la salive
-  Stimule le processus de guérison
-  Targeted relief
-  Activates on contact with saliva & creates protective barrier
-  Helps stimulate natural healing process



Fabriqué par / Manufactured by :

bonyf AG



Heiligkreuz 16
FL-9490 Vaduz
Liechtenstein - EUROPE
www.bonyf.com



FR Instructions d'utilisation

1. Se laver les mains soigneusement avant l'utilisation
2. Avant l'application, s'assurer que les mains soient sèches pour éviter l'apport d'humidité sur l'embout du tube.
3. Déposer une petite quantité de crème sur le doigt et l'étaler sur la surface affectée.
4. Cette crème s'active au contact avec la salive pour former une couche protectrice sur la surface affectée.
5. Réappliquer la crème si nécessaire afin de maintenir constamment une couche protectrice sur la surface jusqu'à une guérison complète.
6. En règle générale, il faut deux à trois jours pour que l'ulcère soit guéri.

Note : Lors de l'application de la crème, il se peut que vous perceviez une sensation de brûlure. Cette réaction est totalement normale et fait partie de l'effet guérissant de la crème.

Précautions d'emploi

- Durant l'utilisation, éviter de frotter la zone de traitement avec la langue.
- Pour éviter une obstruction de l'embout du tube, remettre fermement en place le couvercle après l'utilisation.
- Afin de minimiser le risque d'obturation du tube, éviter d'exposer l'embout de ce dernier à l'humidité. En cas d'obturation, n'hésitez pas à déboucher l'embout à l'aide d'une aiguille.
- Ne pas utiliser le produit en cas d'allergie à l'un des ingrédients mentionnés sur le guide d'utilisation et la boîte.
- Éviter d'ingérer le produit en grande quantité.
- Si le produit entre en contact avec les yeux, rincer immédiatement et en abondance avec de l'eau. Consulter un médecin en cas d'éventuelle irritation ou autres symptômes.
- Un excès de dose peut induire des effets secondaires. Il est conseillé de consulter un médecin, si l'un des symptômes persiste.
- Tenir hors de portée et de la vue des enfants.
- Ne pas utiliser chez les enfants âgés de moins de 12 ans.

Grossesse et allaitement

- En cas de grossesse ou allaitement, il est conseillé de consulter un médecin avant l'utilisation du produit.

Stockage et expiration

- Conserver au frais et au sec (Éviter l'humidité).
- Ne pas utiliser après la date de péremption figurant sur la base du tube et sur la boîte.

Attention: Ne pas ingérer. Éviter le contact avec les yeux. Rincer les yeux à l'eau en cas de contact. Il est conseillé de consulter un médecin si une irritation persiste. Conserver le produit hors de portée des enfants. Conserver au frais et au sec.

Ingredients: Cellulose Gum, Calcium/Sodium PVM/MA Copolymer, Petrolatum, Paraffinum Liquidum, Silica, Menthol, Menthyl Lactate, Citric Acid, Sodium Lauryl Sulfate, Lactose Monohydrate, Sodium Bicarbonate, Sodium Chloride, Potassium Monopersulfate, Sodium Carbonate, Peppermint Flavour.

EN Instructions for use

1. Wash your hands thoroughly before use.
2. Before application make sure that your hands are dry to avoid bringing moisture in contact with the tube nozzle.
3. Squeeze a small amount of cream on to your finger, and, using a swiping action, apply it on the affected area.
4. On contact with the saliva the cream will activate and create a protective layer over the affected area.
5. Re-apply the cream as necessary to maintain a constant protective layer over the affected area until cured.
6. As a rule of thumb, it generally takes two to three days for the ulcer to heal.

Note: You may notice a very slight 'sting' or 'burning sensation' when the cream is applied. Please note that this is completely normal and part of the healing action of the cream.

Precautions for use

- Avoid rubbing your tongue against the area in your mouth where the cream is applied.
- To avoid the tube clogging, always replace the cap tightly after use.
- Avoid bringing the tube nozzle into contact with humidity as this could clog the tube opening. If this does happen you can safely unplug it using a needle.
- Do not use the product if allergic to any of the ingredients mentioned on this instruction sheet and product box.
- Avoid ingesting the product in large quantities.
- If the product comes in contact with the eyes, rinse immediately with plenty of water. Seek medical attention if any irritation or symptoms persist.
- An overdose may cause side effects. Should any symptoms persist, seek medical attention.
- Keep out of reach and sight of children.
- Not recommended for children under the age of 12.

Pregnancy & breastfeeding

- If you are pregnant or breastfeeding, please consult your doctor before using the product.

Storage & Expiry

- Store cool and dry. (Avoid humidity)
- Do not use the product after the expiry date mentioned on the fold of the tube and on the box.

Caution: Do not ingest. Avoid contact with eyes. If in eyes rinse with water. If any irritation persists, seek medical attention. Keep out of reach of children. Store cool and dry.